
    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

   入学から約２か月…。ようやく通常登校が開始されました。初めは緊張して固くなっていた表情も、少しずつ 

和らいできたように感じます。５０分×７時限のリズムにも慣れてきたようです。 

 そんな中、初めての考査が始まります。この１週間、生徒たちは実力を十分に発揮するため、入念な準備をし 

てきました。教科ごとに開かれた希望者参加型の学習会にも、半数以上の生徒が参加しました。その成果がいよ 

いよ試されます。がんばれ克己学年！！ 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

薬物乱用防止教室が開かれました 
  ６月１１日（木）に警察の方をお招きし、薬物乱用防止教室が開かれました。 

 薬物の種類や違い、違法性についての詳細な説明を拝聴した後、薬物の使用に 

よって人生を狂わされた人の実体験を描いたドラマの鑑賞をしました。普通に 

  生活しているうえでは関わることのない世界の話を聞いて、「怖かった」と感 

想を漏らす生徒が多くいました。 

  

 

 

 

 

 

スマホ教室が開かれました 
                       ６月１８日（木）にＮＴＴドコモの方と警察の方をお招きし、スマホの 

使い方についての講演会が開かれました。多種多様なネットトラブルの事例

を紹介していただき、その対処法についてもご教授いただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

〈今後の予定〉 
   ６月３０日（火） 期末考査１日目 

   ７月 １日（水） 期末考査２日目 

      ２日（木） 期末考査３日目 

      ３日（金） 期末考査４日目 

    １１日（土） 進研記述模試 

１５日（水） １年生球技大会 

      ２０日（月） ホームＰＴＡ１日目 

      ２１日（火） ホームＰＴＡ２日目 

      ２２日（水） ホームＰＴＡ３日目 

      ２３日（木） 海の日 

      ２４日（金） スポーツの日 

      ３１日（金） 終業式 

    ８月 １日（土）～１６日（日） 夏季休業期間 

2020年６月２９日 第２号 

祝！学校再開！！そして初めての考査…。 

空き教室では勉強を教えあう姿も。 放課後も多くの生徒が教室に残

り、自主学習に励んでいます。 

黒板に数式を書いて解き方を確認。 

１１H 袋井さん 

 私は今日の講演を聴いて、「一度使うだけでこれからの人生のすべてを失

ってしまう」というところがすごく納得できました。一度だけでいい気分

になれるかもしれないけど、私は絶対に使わないし、誘われても断ります。 

 

感染症予防に努めつつ、お昼休みは友達と

楽しく！メリハリのきいた学校生活です。 

数学の授業風景。授業中は先生の話

を集中して聴いています。 

先週行われた羽高体操のテスト。 

練習の成果を発揮できました。 

１２H 山本さん 

 軽い気持ちで SNS に情報を公

開することは、本当に危険だと分

かった。どんな人がどういう目的

で使っているか分からないという

ことを頭に入れたうえで、使って

いこうと思った。 

１４H 金田くん 

 スマホは便利だが、使いすぎる

と学校での勉強や部活に集中でき

なくなるといった影響があると改

めて感じた。SNS に投稿する際

は、それが本当に正しいのかをよ

く考え、判断できるようにしたい。 

新しい生活が始まり、身体的・精神的に負担がかかりやすい時期です。心配なことがありましたら遠慮

なくご連絡ください。また、通院などで登校が遅れる場合も8時頃までに学校へご連絡ください。 

羽咋高校 ０７６７－２２－１１６６ 

午前で試験終了ですが、７月１日（水）は午後から 

視力・聴力検査のため、昼食の準備をお願いします 

午前で終了、午後放課です 

午後放課です 

休校による遅れを取り戻すため、

例年より短くなっております。 

盛夏の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日頃より本校の取り

組みにご理解、ご協力をいただき、心より感謝しております。新型コロナウイルス感染症により、約 2 か月間休校

となり、6月1日より再開となったわけですが、6月からの1か月間、ご家庭でのお子様の様子はどうだったでしょ

うか？。各クラスのホーム担任が、朝、昼休み、放課後を利用して面談を行っています。その中で、多くの生徒が高

校の授業の大変さを口にしています。予習・授業・復習の「黄金サイクル」を確立すべく、必死に頑張っているよう

です。しかし、やるべきことは分かっているのだけれど、なかなか実行に移せていない生徒がいることも事実です。

不安や心配事が少しでも和らぐよう、１学年一致団結して教育活動を行っていきます。 

さて、本来であれば、7月下旬から夏休みとなるのですが、2か月間の学習の遅れを取り戻すために、7月いっぱ

いまでは授業日となります。詳しい日程につきましては、次回の学年通信でお知らせしますので、ご理解とご協力の

程をよろしくお願いいたします。また、９月下旬には、文系理系の選択をしていただくことになります。ご家庭でも

お子様と具体的な進路について考える機会を設けていただければと思います。 

夏が訪れようとしています。熱中症予防に加え、引き続き新型コロナウイルス感染症予防に努めるなど、くれぐれ

も健康にはご留意ください。今後ともよろしくお願いいたします。               学年主任より 

 


